



► PIDE SHEINBAUM A PIÑA
LLEVAR PROPUESTA A FOROS

"QUE PIÑA ENTREGUE CONSULTA QUE HIZO EN EL PJF AL CONGRESO": SHEINBAUM

Se pronunció a favor de la reforma tal como la mandó López Obrador

ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrarepública.mx

Tras reiterar de que con la iniciativa de reforma propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador es con la que está de acuerdo, Claudia Sheinbaum Pardo, virtual presidenta electa de México, recordó que la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña Hernández, ya tuvo diálogo con los legisladores en el primer foro, pero si quiere entregar el documento de la consulta que realizó al interior del Poder Judicial, lo puede hacer llegar al Congreso.



Dijo estar de acuerdo con poner filtros para elegir jueces. **Cuartoscuro**

Luego de que la ministra Piña Hernández pidiera un encuentro con el presidente López Obrador y la virtual mandataria electa para dialogar y entregarle las 'Conclusiones del encuentro nacional por una agenda de seguridad y justicia', que realizó con trabajadores del judicial, la próxima presidenta sugirió que el documento lo haga llegar al congreso a través del

partido que quiera o directamente a la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados.

"Pues ya se dio ese diálogo, ella asistió al primer foro, ella planteó su... pues que la presente ahí al Congreso, pues sí, o que se la haga llegar al partido que ella elija, y si no formalmente a la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados que los está llevando a cabo, pero el diálogo sobre la reforma judicial está en el Congreso", subrayó con una sonrisa.

Sobre los filtros que planteó Ricardo Monreal Ávila, coordinador de los senadores de Morena, que posiblemente impondrán para seleccionar a los mejores perfiles para jueces, magistrados y ministros, Sheinbaum enfatizó que la iniciativa con la que está de acuerdo es con la que envió el presidente López Obrador. ●